



Réunion de concertation avec Comin-g

Le 20 novembre 2012, la liste d'alliance CFTC UNSA a rencontré en ses locaux au 6 rue Louise Weiss, Paris 13ème, le Président de l'association COMIN-G, l'association des LGBT (lesbien/gay/bi/trans) de notre Ministère de l'Economie et des Finances, en compagnie des autres fédérations.

Cette association lutte contre la discrimination des LGBT dans le cadre professionnel.

A l'occasion de cette rencontre, COMIN-G nous a fait part de son désir de s'investir encore plus dans la lutte contre l'homophobie au sein de nos ministères financiers.

La CFTC et l'UNSA, en liste d'alliance ministérielle, rappellent leur volonté de lutter contre toutes les formes de discriminations au sein de notre Ministère et sont prêtes à aider l'association COMIN-G dans sa lutte contre l'homophobie.

Pour nos deux Fédérations, aucun jugement sur la vie privée des gens n'est tolérable. L'humain vaut plus que la bêtise et la bien-pensance. Dans un environnement de travail dégradé ces dernières années, l'homophobie ne fait qu'ajouter aux difficultés rencontrées au travail par certains de nos collègues.

La CFTC et l'UNSA s'engagent à soutenir COMIN-G dans ce combat contre cette discrimination ou d'autres, et saura rappeler à l'administration ses droits, ses devoirs et ses obligations.

Enfin, nos deux fédérations participeront aux côtés de COMIN-G aux distributions de tracts prévues à Paris dans le cadre de la lutte contre le SIDA.

RDV le 29 novembre sur le site de Réaumur.

RDV le 30 novembre sur le site de Saint-Sulpice.